

La voix de l'Opposition de gauche

Un référendum... pour un bon traité.

22 août 2012

L'ex-candidate EELV à la présidentielle Eva Joly préconise un référendum sur le traité budgétaire européen, estimant que *"le petit ajout sur la croissance que François Hollande prétend avoir obtenu n'est pas à la mesure des enjeux"*, dans une interview à Libération à paraître mercredi.

Alors qu'on lui demande si elle réclame *"un référendum sur le traité européen"*, elle répond *"Oui. On ne peut pas escamoter le débat public sur un tel enjeu"*.

"Le traité qu'on nous propose de voter est le traité +Merkozy+. Le petit ajout sur la croissance que François Hollande prétend avoir obtenu n'est pas à la mesure des enjeux. Je suis fédéraliste, mais en limitant le déficit structurel à 0.5% du PIB, on crée les conditions de notre propre récession", affirme-t-elle.

"J'aimerais que le nouveau président se souvienne de son discours du Bourget (pendant la campagne, ndlr) et qu'il prenne des mesures efficaces pour lutter contre les désordres financiers et les abus des multinationales. On ne peut pas imposer l'austérité si on ne s'attaque pas aussi à la finance", juge Mme Joly.

Elle reconnaît toutefois qu'*"il faut un peu de temps"*. François Hollande *"doit maintenant tenir ses promesses. Le peuple de gauche attend avec impatience des mesures symboliques qui ne coûtent rien, comme le récépissé lors des contrôles d'identité et le mandat unique"*, selon elle. (AFP 21.08)

Elle veut un référendum pour *"débatte"* comme si le contenu du TSCG n'était pas clair, et en ajoutant qu'elle est *"fédéraliste"*, cela signifie qu'elle veut que l'UE concocte un bon traité qui permettra à la construction de l'UE d'aller de l'avant au lieu de la freiner, la stopper (en perspective), sans jamais rompre avec l'UE, elle veut juste son bien... qui rime avec le contraire pour tous les travailleurs de l'UE.

Vous aurez remarqué qu'elle n'est pas contre l'austérité, dès lors qu'elle est assortie de conditions évidemment irréalisables sous un gouvernement PS-PRG-EELV ou du domaine du fantasme. Quelque part elle l'avoue en réclamant des *"mesures symboliques qui ne coûtent rien"*, car celles qui en coûteraient aux nantis, il vaut mieux que les évoquer rapidement en passant et les oublier aussitôt. Merci madame Joly, nous ne sommes pas dupe, y compris de votre petit manège.